

RESUMEN DEL CURRICULUM VITAE

1. DATOS PERSONALES:

Nombres y apellidos: Rosa Mariela Guzmán Paiz
Edad: 39 años
Sexo: femenino
Profesión: Licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales
 Abogada y Notaria
Nacionalidad: guatemalteca
Estado civil: soltera
Número de Colegiado: 11786
Años de ejercicio Profesional: 10 años, 11 meses
CUI: 2561 26615 0101 expedido en el departamento de Guatemala

2. MÉRITOS ACADÉMICOS OBTENIDOS:

Títulos Académicos:

2011 cierre de pensum Doctorado en Derecho (promedio 91.58 puntos).
 Universidad Mariano Gálvez de Guatemala

2010 Maestría en Derecho Mercantil. Graduada con distinción **CUM LAUDE**
 Universidad Mariano Gálvez de Guatemala

2008 Licenciada en Ciencias Jurídicas y Sociales, Abogada y Notaria, Universidad de San Carlos de Guatemala. (USAC).

Experiencia Docente:

A nivel de posgrado:

2012 – 2019 consejera de tesis de maestrías en derecho
 Universidad Mariano Gálvez de Guatemala

2016 catedrática titular de cursos varios
 Universidad Mariano Gálvez



A nivel de licenciatura:

2013 catedrática titular de cursos varios
 Universidad Mariano Gálvez de Guatemala

Producción Académica en el campo del Derecho:

2010 “El control de las Cláusulas Abusivas sobre elementos
 Esenciales del contrato”
 Tesis de Maestría en Derecho Mercantil

2008 Artículo “La cláusula penal o pena convencional”
 Publicado en la revista número 56 (julio – diciembre 2008)
 del Colegio de Abogados y Notarios de Guatemala

2008 “Nuevas perspectivas sobre la cláusula penal en el
 derecho guatemalteco”
 Tesis de grado al acceder al título de Licenciada de Ciencias
 Jurídicas y Sociales, y los títulos de Abogada y Notaria

3. Experiencia Profesional:**Sector Justicia:**

2016 a la fecha Letrada de la Corte Suprema de Justicia

Ejercicio Profesional:

1998-2001 secretaria Bilingüe
 Fianzas El Roble, S.A.

2001-2002 procuradora
 Bufete Reyes & Asociados

2003-2008 procuradora y Abogada
 Vinco Corporación de Servicios, S.A.

2008 – 2016 asesora jurídica
 Corte Suprema de Justicia


ROSA MARIELA GUZMÁN PAIZ





Guatemala, agosto de 2019